

**LAYANAN BIMBINGAN KELOMPOK DENGAN TEKNIK SELF
REGULATED LEARNING PADA PENGURUS OSIS DI MA
SABILUL ULUM MAYONG JEPARA TAHUN AJARAN 2022/2023**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Bidang Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam

Oleh :
Fransisca Amelia Firdausyah
(1911010015)

**PROGAM STUDI BIMBINGAN DAN KONSELING PENDIDIKAN
ISLAM (BKPI)
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan Skripsi saudara :

Nama : FRANSISCA AMELIA FIRDAUSYAH
NIM : 1911010015
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
Judul : LAYANAN BIMBINGAN KELOMPOK DENGAN TEKNIK SELF REGULATED LEARNING PADA PENGURUS OSIS DI MA SABILUL ULUM MAYONG JEPARA TAHUN AJARAN 2022/2023

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 13 Maret 2023 sampai dengan 22 Mei 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqasyah.

Kudus, 22 Mei 2023



Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si.
NIP. 197901122003122002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
 INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
 FAKULTAS TARBIYAH**

Program Studi Bimbingan Dan Konseling Pendidikan Islam

Jl. Conge Ngembalrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322
 Telp. (0291) 432677 Faks. (0291) 441613

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **FRANSISCA AMELIA FIRDAUSYAH**

NIM : **1911010015**

Fakultas/Prodi : **TARBIYAH/ BIMBINGAN DAN KONSELING
 PENDIDIKAN ISLAM**

Judul : **“Layanan Bimbingan Kelompok Dengan Teknik Self Regulated Learning Pada Pengurus OSIS Di MA Sabulul Ulum Mayong Jepara Tahun Ajaran 2022/2023”**

Telah diujikan pada **12 Juni 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Ismanto, S.Si., M.Pd.</u> NIP. 197405021999031005 Ketua/Penguji I	23/ 2023 06	
<u>Dr. Fatma Laili Khoirun Nida, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197701252009122001 Penguji II	26/ 2023 06	
<u>Inayatul Khafidhoh, M.Pd</u> NIP. 199003292019032000 Sekretaris Sidang	23/ 2023 06	
<u>Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si.</u> NID. 197901122003122002 Dosen Pembimbing	26/ 2023 06	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	26/ 2023 06	

PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, saya Fransisca Amelia Firdausyah NIM 1911010015 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 22 Mei 2023

Yang Menyatakan,

A handwritten signature in black ink is written over a yellow revenue stamp. The stamp features the Garuda Pancasila emblem and the text 'REPUBLIK INDONESIA', '1000', and 'METERAI'. The stamp number 'E15BAK327902474' is visible at the bottom.

Fransisca Amelia Firdausyah

MOTTO

يَا أَيُّهَا الَّذِينَ آمَنُوا اتَّقُوا اللَّهَ وَلْتَنْظُرْ نَفْسٌ مَّا قَدَّمَتْ لِغَدٍ وَاتَّقُوا اللَّهَ إِنَّ اللَّهَ خَبِيرٌ بِمَا تَعْمَلُونَ

Terjemahan:

“Wahai orang-orang yang beriman! Bertakwalah kepada Allah dan hendaklah setiap orang memperhatikan apa yang telah diperbuatnya untuk hari esok (akhirat), dan bertakwalah kepada Allah. Sungguh, Allah Mahateliti terhadap apa yang kamu kerjakan.”

(Qs. Al Hasyr: 18)¹



¹ Al-Qur'an, Al-Insyiroh Ayat 5-6, *Al-Qur'an Edisi Terjemah* (Kementrian Agama RI Yayasan Penyelenggara Penerjemah Al-Qur'an, 2016), 596

PERSEMBAHAN

Puji syukur penulis panjatkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang senantiasa memberikan keimanan, keistiqomahan, kemudahan, dan rahmatnya kepada semua hambanya yang Ia kehendaki. Sholawat serta salam tak lupa senantiasa penulis haturkan kepada suri tauladan kita Nabi Agung Muhammad Sholallahu 'Alaihi wa Salam, sebagai kekasihNya yang penuh keberkahan dan menginspirasi untuk semua umatnya. Serta tak lupa salam kepada keluarga Beliau, Sahabat Beliau, para ulama' dan pengikutnya yang senantiasa melaksanakan syariat Islam. Skripsi ini penulis persembahkan untuk orang-orang yang telah berjasa dalam kehidupan penulis dan juga kepada orang-orang yang senantiasa mendukung dan memberi motivasi kepada penulis untuk senantiasa menjadi lebih baik serta kepada orang-orang yang telah bersedia untuk membantu penelitian ini. Khususnya penulis persembahkan kepada kedua orang tua yang senantiasa mendo'akan, membimbing, mengarahkan dan memberikan cinta dan kasih sayangnya setiap saat yaitu ibu saya tercinta Rini Astuti.

Sujud serta syukur ku panjatkan kepada Allah SWT. Penulis persembahkan skripsi yang amat sederhana ini untuk orang-orang yang telah ikut serta mendukung dan memberi motivasi kepada penulis agar penulisan skripsi ini segera diselesaikan yaitu:

1. Kepada Semua Bapak Ibu Guru dan Dosen yang telah memberikan kepada penulis Ilmu yang bermanfaat dari lembaga pendidikan formal maupun non formal
2. Kepada Guru saya yang saya Ta'dhimi Abah Kyai Saiful Bahri AlHafidz dan Ibu Nyai Nasichah beserta keluarga besarnya
3. Kepada dosen pembimbing saya Ibu Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si. yang saya Ta'dhimi yang selalu memotivasi dan bersedia meluangkan waktu tenaga dan pikiran untuk membimbing saya dalam penyusunan skripsi ini dengan penuh kesabaran
4. Kepada Kepala MA Sabilul Ulum Mayong Bapak Noor Wahid, S.Pd.I. beserta keluarga besar Madrasah yang telah memberikan ijin saya untuk melakukan penelitian di MA Sabilul Ulum
5. Kepada teman-teman senasib dan seperjuangan di Pondok Pesantren Riyadhul Qur'an Mayong Jepara
6. Kepada teman-teman kelas BKPI angkatan 2019, khususnya yang membantu saya dalam menyelesaikan skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu-persatu, kalian luar biasa
7. Kepada saudara karib selama masa perkuliahan di IAIN Kudus (Emi Zulfa Laifa dan Rizki Okta Rahmanda)

8. Kepada teman-teman PPL Tahun 2022 di MTSs Ibtidaul Falah Samirejo Dawe Kudus
9. Kepada teman-teman KKN-IK Tahun 2022 di Desa Bulungcangkring Jekulo Kudus
10. Kepada semua teman dan sahabat yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu dari satu almamater IAIN Kudus dan yang lainnya
11. Kepada para pembaca yang budiman, semoga ketika kalian membaca tulisan saya yang sederhana ini kalian tercerahkan.



KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis haturkan kepada Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang senantiasa memberi ke-imaan, keistiqomahan, kemudahan, dan rahmatnya kepada semua yang Ia kehendaki. Sholawat serta Salam penulis haturkan kepada junjungan dan panutan kita Nabi Agung Muhammad Sholallahu 'Alaihi wa Salamah, sebagai manusia yang penuh keberkahan dan inspirasi semua orang. Serta Salam Kepada keluarga Beliau, Sahabat-sahabat Beliau, para ulama' dan pengikutnya yang senantiasa menjalankan syari'at Islam.

Dengan mengucapkan Alhamdulillah, dan atas berkat rahmat Allah Subhanahu Wa Ta'ala yang senantiasa memberi kemudahan dan ide-ide dalam menyelesaikan penulisan skripsi ini guna memperoleh gelar sarjana (S1) pada bidang Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam di IAIN Kudus. Selanjutnya dengan penuh keikhlasan dan kerendahan hati penulis menghaturkan banyak terima kasih kepadapihakpihak yang telah mendukung dan memfasilitasi penelitian ini. Khususnya almamater tercinta IAIN Kudus beserta jajaran pengurusnya dan khususnya penulis berterimakasih kepada dosen-dosen dan guru-guru yang telah membimbing dan mendukung dengan sangat baik hingga penulisan skripsi ini selesai, yaitu:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc. M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus
2. Bapak Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus
3. Bapak Khilman Rofi Azmi, M.Pd., selaku ketua Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam
4. Bapak Dr. Agus Retnanto, M.Pd., selaku Dosen Pembimbing Akademik
5. Ibu Dr. Hj. Muzdalifah, S.Psi., M.Si., selaku Dosen Pembimbing Skripsi
6. Ibu / Bapak Dosen dan staf Fakultas Tarbiyah
7. Bapak Kepala Madrasah serta semua keluarga besar MA Sabilul Ulum Mayong Jepara
8. Teman-teman BKPI angkatan 2019
9. Kepada semua pihak-pihak yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu yang telah bersedia mendukung kelancaran penulisan skripsi ini dan kepada semua guruguru yang telah membimbing dan mengajari tentang ilmu pengetahuan kepada penulis.

Penulis menyadari dengan segala keterbatasan dan kemampuan yang dimiliki dalam penyusunan skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan. Untuk itu, penulis membuka diri dan menerima kritik serta saran yang membangun dari pembaca agar skripsi ini dapat menjadi karya yang lebih baik lagi.

Terima kasih penulis ucapkan pada semua pihak yang telah memberikan bantuan serta support. Semoga kebaikan yang telah diberikan mendapatkan keberkahan dari Allah SWT dan semoga skripsi ini dapat memberikan manfaat serta kontribusi nyata demi kemajuan dalam dunia pendidikan dan semoga dibalas oleh Allah dengan balasan pahala yang berlipat ganda, aamiin yaa robbal a'lamin. Semoga skripsi ini bermanfaat.

Kudus, 22 Mei 2023
Penulis,

Fransisca Amelia Firdausyah
NIM 1911010015

